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※個人名については、個人情報保護のため略称にて表記 
ビーバー隊ニュース 
◇１月１２日は２０２５年最初のビーバー隊集会でした。今日から２
人のお友達が仲間になり 5 人の集会です。２１世紀の森と広場内にあ
る湿原（普段は入れない）へ専任の先生の説明を聞きながら探検ハイキ
ングをしました。冬なのでモズの速贄（はやにえ）を見ることができま
した。モズは木の枝などに餌を刺し保存し食べるのだそうでカエルが
一匹捕らえられていました。その他はオオカマキリ、チョウセンカマキ
リ、ハバビロカマキリとそれぞれ形の違う卵胞（たまご）を見つけるこ
とができました。探検の後は凧揚げ大会、つどいの広場に移動して持参
の凧を揚げました、あいにく風の無い一日だったのでスカウトは全力
ダッシュで見事に凧を揚げる事ができました。そしてビー玉遊び、だる
ま落としと昔の遊びをたっぷり楽しみました。スカウトはみんなで相
談しながらルールを決めてちゃんと守って遊んでいました。すばらし
い事です。 
◇今年もよろしくお願いいたします。寒さに負けずビーバー隊は元気
に遊びます。（酒井） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
カブ隊ニュース 
◇１２月１日は八ヶ崎市民センターで組集会を行いました。楽しいク
リスマス会に向けて、スカウトは自分で描いた国旗のイラストを持ち
寄り、首都や人口、世界地図上の場所や有名なものなど、描いた国につ
いて調べたことを発表しました。意匠を細かく描きこんだものもあれ
ば、身近な対象を例に出してわかりやすく説明する様子も見られ、自分
の興味や、できることを発表に活かして工夫していました。その後は、
普段隊が携帯している救急箱の中身をひとつひとつクイズ形式で確認
していき、切り傷・火傷・鼻血の応急処置について、スカウトの意見を
出してから正しい処置法を確認しました。最後は組ごとに、クリスマス
会で行うスタンツについて相談しました。 
◇１２月８日は八ヶ崎市民センターで団行事のクリスマス会に参加し
ました。開会式ではステップ章を完修したスカウトの表彰が行われま
した。完修したみなさん、よく頑張りました。昼食はカレーやスパゲッ
ティ、焼きそばにポテトサラダなど盛りだくさんの食事を用意してい
ただけ、美味しくいただきました。各組それぞれが披露したスタンツは、
オリジナリティにとんでいたり、大人顔負けのオチがあったりの非常
に工夫されたもので、とても驚かされる内容でした。直前まで一生懸命
に練習した成果だと思います。最後の恒例のプレゼント交換では、あた
ったプレゼントが大きかったり小さかったり、また重かったり軽かっ
たりと全員が中身を想像しながら袋を開けずに我慢しながら帰宅しま
した。寒くてもカブスカウトは元気いっぱいです。（相澤・秋山） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
ボーイ隊ニュース 
◇１２月１日は高尾山へハイキングに行きました。紅葉の時期と絶好
の行楽日和が重なったため、ものすごい人だかりで頂上では人をよけ
ながら歩くほどでした。中腹にあるサル園ではサルの観察、野草園では 
野草のスケッチをして観察章の課目もクリアできました。頂上から見
た富士山は絶景だったね！疲れたけど楽しい集会でした。 

◇１ 
 
 
 
 
 
◇１２月８日はクリスマス会でした。クリスマス会の前にスタンツの
練習をしてクリスマス会に臨みました。楽しいひとときでしたね。 
◇１２月１５日は１月に開催される地区技能大会の訓練をしました。
班旗立てと火起こしのルールを確認してロープの結び方の確認をしま
した。髙橋 VS も参加してくれて技能をしっかり確認できました。今回
は１位を獲れるかな⁉ 
◇大晦日の夜は八ヶ崎天満宮で有志が集まり約２００人分の豚汁炊出
し奉仕を行いました。２０２５年もがんばろう！（小島） 
 
 
 
 
 
 
 

ベンチャー隊ニュース 
◇１２月７日に小金原市民センターにてクリスマス会の準備会議を高
橋 VS、秋山 VS、上岡 VS の３名で行いました。 
◇１２月８日のクリスマス会では、ベンチャー隊は司会進行を担当。立
派な司会進行だったと思います。高橋 VS と上岡 VS が大小様々なボー
ルを使ったスタンツを披露してくれました。山梨県にいる秋山 VS がオ
ンラインで参加し、自ら作成した移動キャンプのスライドショーを見
せてくれました。 
◇１２月３１日大晦日の豚汁炊出し奉仕には高橋 VS と秋山 VS が参加
してくれました。寒い中、ご苦労様でした。 
◇１月１２日の隊会議では餅つきの打ち合わせや次回活動について話
し合いました。さて、ベンチャー隊はどんな活動をするのかな？（鈴木） 

ローバー隊ニュース 
◇新年おめでとうございます。１２月８日のクリスマス会はローバー
隊 4 名が中心となり計画したゲームやプレゼント交換を運営しました。
多くの方からご協力いただき、ありがとうございました。 
◇大晦日の夜、八ヶ崎天満宮での豚汁炊出しへ小島ＲＳ、中村ＲＳが奉
仕参加し、今年最初の地域社会支援を実践しました。（高橋） 
団関係ニュース 
◇１２月８日クリスマス会が開催されました。松戸第８団のクリスマ
ス会が、八ヶ崎市民センターで開催されスカウト達も練習の成果を存
分に発揮し、スタンツを披露してくれました。初めて参加されるスカウ
トも楽しく過ごして頂き、育成会が用意して頂いたご馳走もお腹いっ
ぱい食べ、その後プレゼント交換もあり楽しい一時を過ごしてもらえ
ました。来年も多くのスカウトと共に開催できることを楽しみにして
います。 
◇１２月１４日に団会議・団委員会（合同）を開催。 
 ☆活動報告・予定が承認されました。 
◇１２月３１日今年も八ヶ崎天満宮の要請によりＢＳ隊を中心に「豚
汁の炊出し奉仕」を行いました。寒い中、大変ご苦労様でした。 
◇１月１９日（日）「新春餅つき大会」を予定しています。つきたての
おいしいお餅をたくさん食べてくださいね。若いお父さん方には「つき
手」のお手伝いをお願いしますね。（野村） 

育成会ニュース 
◇あけましておめでとうございます。今年度育成会幹事⾧を務めるこ
とになりました浅野です。どうぞよろしくお願い致します。 
育成会で行っている中和倉公園の通常の月 3 回の清掃活動に加え、今
年は「クリーンデー」を設けることといたしました。この奉仕活動には、
どなたでもご参加いただけます。皆様と力を合わせて公園をきれいな
場所に保つため、皆様ぜひお力添えくださいますようお願い申し上げ
ます。（育成会 浅野） 
◇あけましておめでとうございます。今年は巳年です。ヘビは成⾧す
るときには脱皮するんですよ。スカウトのみなさんも今年は一皮むい
て、ひとつ上のレベルに行きましょう。（スカウトクラブ 丸山） 
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育成会から クリーンデーのお知らせ 
日時：４月１２日（土）午前９時開始 
場所：中和倉公園 
ご奉仕いただける方は、当日直接公園にお越しください。 


